

Selección de fútbol por mantener el nivel en Liga de Naciones

Image not found or type unknown



Selección cubana de fútbol

La Habana, 23 ago (JIT).- La selección cubana comenzará como visitante frente a Jamaica su actuar en la Liga de Naciones de Concacaf 2024-2025, en duelo previsto para el próximo 6 de septiembre en Kingston.

Cuatro días después, como cierre de la primera ventana, enfrentará a Nicaragua en el estadio Antonio Maceo de Santiago de Cuba. La elección de la sede responde a la gestión de la Asociación de Fútbol de Cuba (AFC) para que esta competición regresara a sus predios.

El objetivo primordial es mantenerse en el nivel A del torneo, en el cual jugarán por segunda temporada consecutiva, hito que no tiene antecedentes en la historia de este deporte en la Isla.

El primero de estos choques se antoja el más difícil para los dirigidos por Yunielys Castillo, teniendo en cuenta la calidad y la localía de los Reggae Boyz.

Ante los nicas, no por menos complejo puede valorarse como un paseo. El último encuentro entre ambos equipos se saldó con victoria para los cubanos de un gol por cero, a pesar de jugar de visitante en Managua.

Presumiblemente serán vitales las actuaciones de Maykel Reyes, Alejandro Delgado, Rey Ángel Rodríguez y Mario Peñalver, quienes al igual que el portero Ismel Morgado, de brillante actuación en el amistoso celebrado en marzo pasado, conocen el fútbol nicaragüense debido a que militan en las ligas del país centroamericano.

Otra vez el seleccionador nacional ha conformado una nómina en que se mezclan noveles con algunos más experimentados, entre ellos algunos miembros de la selección sub-20 años que protagonizó una excelente actuación en el campeonato de Concacaf, como el arquero Yurdy Hodelin, ganador del guante de oro.

En la lista develada por Castillo resalta el llamado del joven Diego Catusus, que milita en el fútbol italiano, y el regreso de Onel Hernández, delantero del Norwich City, con experiencia en Premier League.

Relacionado a la actuación de algunos de los convocados en esta ocasión –que además forman parte de la sub-20– el secretario de la AFC, Miguel Ángel Pérez, anunció a Jit que se trabaja en la contratación de varios de estos jugadores para integrarse al fútbol en Costa Rica.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/363533-seleccion-de-futbol-por-mantener-el-nivel-en-liga-de-naciones>



Radio Habana Cuba